



PEMERINTAH KOTA BUKITTINGGI
BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN

Jl. Jend. Sudirman No. 27 – 29 Bukittinggi 26136 – Sumatera Barat

Telp. (0752) 22383 - 22749 Fax. (0752) 22383

Email : bappedabukittinggi@gmail.com

KOORDINASI STAF

Kepada : Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Bukittinggi
Dari : Kepala Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kota Bukittinggi
Nomor : 050.13 /08/ KSI Bapelitbang/1 - 2018
Tanggal : 25 Januari 2018
Perihal : Penganggaran Kegiatan Pembangunan Jalan Usaha Tani

I. Pokok Persoalan

Koordinasi Staf Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Nomor 520/54/DPP-LI/I-2018 Tanggal 15 Januari 2017 Perihal DPA Dinas Pertanian dan Pangan Nomor: 2.00.03.2.00.03.01.19.009.5.2 Kegiatan Penyediaan Infrastruktur Sarana dan Prasarana Pertanian

II. Pra Anggaran

Paket kegiatan pembangunan Jalan Usaha Tani depan Mushalla Istiqamah Sumua Kelurahan Ladang Cakiah tidak ada dalam usulan kegiatan Dinas Pertanian dan Pangan, dan karena jenis belanjanya adalah Belanja Barang yang akan diserahkan kepada masyarakat diperlukan mekanisme proposal/usulan dari Gapoktan setempat dengan kelengkapan bahan yang harus dipenuhi sebelumnya.

III. Analisis

1. Rencana Kerja SKPD yang berisikan program dan kegiatan disusun berdasarkan Renstra SKPD, Musrenbang, Pokok-pokok Pikiran DPRD serta amanah peraturan perundang-undangan lainnya;
2. Kegiatan Pembangunan Jalan Usaha Tani merupakan kegiatan yang lahir dari penelaahan Pokok-pokok Pikiran DPRD Kota Bukittinggi. Karena kegiatan ini merupakan bagian dari urusan pertanian, maka dicantumkan dalam Rencana Kerja Dinas Pertanian Kota Bukittinggi;
3. Terkait dengan penganggaran kegiatan Pembangunan Jalan Usaha Tani yang dirumuskan pada Belanja Barang yang akan diserahkan kepada Masyarakat yang harus memenuhi mekanisme proposal, sebaiknya Dinas Pertanian berkoordinasi lebih lanjut dengan Badan Keuangan Kota Bukittinggi. Karena, yang diatur untuk memenuhi proposal dalam usulan kegiatan adalah Belanja Hibah Barang atau Jasa yang diserahkan kepada Pihak Ketiga/Masyarakat.

IV. Kesimpulan

Kegiatan Pembangunan Jalan Usaha Tani merupakan kegiatan yang lahir dari Penelaahan Pokok-pokok Pikiran DPRD Kota Bukittinggi.

V. Saran Tindak

Guna pelaksanaan kegiatan, terkait dengan penganggaran pada rincian objek belanja Barang yang akan diserahkan kepada masyarakat sebaiknya Dinas Pertanian berkoordinasi lebih lanjut dengan Badan Keuangan Kota Bukittinggi.

Demikian Koordinasi Staf ini disampaikan, atas perhatian Saudara diucapkan terima kasih.

 **KEPALA BAPELITBANG KOTA BUKITTINGGI** 



H. BAHARYADI, SH.

Pembina Utama Muda – NIP. 19590929 198503 1 007